



DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse

Poitiers, le 15 juillet 2024

Travaux de renouvellement de la couche de roulement sur la RD 727 à Montmorillon

Gilbert BEAUJANEAU, Vice-Président du Département en charge des Routes et Mobilités, Brigitte ABAUX et Guillaume de RUSSÉ, Conseillers Départementaux du canton de Montmorillon, ont présenté les travaux de réfection de la couche de roulement de la RD 727, avenue de l'Europe sur la rocade de Montmorillon, réalisés dans le cadre du programme annuel de l'entretien de la voirie départementale du 8 au 16 juillet.

La RD 727 est une route départementale classée dans le réseau structurant numéro 1. Cette voie permet d'assurer le contournement de l'agglomération de Montmorillon et la liaison entre Lussac-les-Châteaux (RN 147) et le département de l'Indre vers l'autoroute A20. Elle dessert notamment les agglomérations de Montmorillon, La Trimouille et Bélâbre.

Le trafic sur cette route est de l'ordre de 6 720 véhicules par jour dont 5% de poids lourds dans les 2 sens de circulation confondus.

La chaussée présentait des désordres de surface qui ont été accentués fortement durant les déviations mises en place pendant les manifestations des agriculteurs. Les résultats démontrent que la structure du corps de chaussée doit être purgée et reconstruite sur une surface de plus de 1030 m².

Ces travaux ont nécessité la mise en œuvre de :

- 750 tonnes de matériaux granulaires
- 850 tonnes de grave bitume
- 500 tonnes d'enrobés bitumineux tièdes (120°)

Les travaux se sont déroulés du 8 au 16 juillet, pendant les vacances scolaires afin de ne pas perturber l'accès au lycée Raoul Mortier. L'application des enrobés a été réalisée de nuit (19h à 6h) et sous route barrée afin de limiter les perturbations.

Pour assurer la sécurité des usagers et des personnels travaillant sur le site, les travaux de purge de chaussée et de grave bitume se sont déroulés sous route barrée et des déviations ont été mises en place, dans les deux sens de circulation :

- Par la RD 54 jusqu'à Chauvigny, puis la RD 951 jusqu'à Le Blanc via Saint-Savin, puis la RD 975 et RD 675 jusqu'à La Trimouille, puis la RD 727 jusqu'à Montmorillon.

La Direction des Routes du Département de la Vienne, (subdivision de Montmorillon) a assuré les études et le suivi des travaux de réfection de chaussée. Ce chantier est réalisé par l'entreprise EUROVIA, agence de Poitiers.

Les travaux s'élèvent à 237 000 € et sont financés par le Département de la Vienne.

Plus d'informations :

Direction des Routes du Département – Subdivision de Montmorillon – 05 49 83 80 80

DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Contact presse : Audrey VOISIN



 05 49 55 66 97 - 06 42 97 26 48

 avoisin@departement86.fr